



WELTMÄDCHENTAG

Weltmädchentag 2014 in Düsseldorf

„ICH WÜNSCH MIR EINE WELT, WIE SIE MIR GEFÄLLT!“

Am 11. Oktober feiern wir den Weltmädchentag - weltweit. Er wurde von den Vereinten Nationen ins Leben gerufen. Dieser Tag soll darauf aufmerksam machen, dass Mädchen gegenüber Jungen in weiten Teilen der Welt immer noch stark benachteiligt werden.

MACHT MIT und beteiligt euch an unserer Aktionen!

- **Wo werden Mädchen benachteiligt?**
- **Was soll sich für Mädchen ändern – in Düsseldorf und weltweit?**
- **Welche Wünsche, Träume oder Forderungen haben hast Du / haben wir?**

Setzt euch in Bewegung für die Rechte von Mädchen! Schreibt eure Ideen auf, malt eure Wünsche, Träume oder Forderungen auf die Fahne und bringt diese am 10. Oktober zur Mädchenfete zum Weltmädchentag mit. Sie findet im zakk, Fichtenstraße 40, statt. Die Fahnen können auch im zeTT, Willi-Becker-Allee 10, abgegeben werden. Am 10. Oktober fügen wir alle Fahnen zusammen.

Mädchennetzwerk Düsseldorf
c/o Jugendamt Düsseldorf (51/3)
Willi-Becker-Allee 10, 40227 Düsseldorf
Telefon 0211.89-9 89 31

INFO